



Bad Aibling: Gitarrenfestival mit Carlos Piñana Trio

Beitrag

Sein Vater Flamenco-Gitarrist, sein gleichnamiger Großvater berühmter Flamenco-Sänger – die Leidenschaft für das Genre wurde Carlos Piñana förmlich in die Wiege gelegt. Am Samstag, 29. Oktober, um 20:00 Uhr ist der Spanier nun mit seinem Trio zu Gast im Bad Aiblinger Kurhaus.

Nach seiner klassischen Ausbildung am Konservatorium von Cartagena, macht sich der Spanier zunehmend einen Namen in der Welt des Flamencos – und ist dort heute eine feste Instanz. Als Solist veröffentlichte Piñana sieben CDs. Heute unterrichtet der Spanier parallel zu seinen Konzerten auf der ganzen Welt an der Musikhochschule von Murcia Flamenco-Gitarre. Piñana hat seinen Platz in der Welt des Flamencos gefunden – in dem er alte Tradition mit neuen Werten vereint. Gemeinsam mit Rainer María Zehetbauer (2. Gitarre) und Miguel Ángel Orengo (Percussion) spielt Piñana als Trio beim Gitarrenfestival. Liebhaber*innen dieser Musik sei außerdem das Konzert von Eduardo Isaac, einem echten Kenner spanischer und südamerikanischer Musik, ans Herz gelegt.

Tickets sind im Webshop unter www.saitenspruenge.com und im Haus des Gastes, Wilhelm-Leibl-Platz 3, 83043 Bad Aibling, Tel. 08061-908015, E-Mail: kartenvorverkauf@aib-kur.de erhältlich sowie an allen weiteren MünchenTicket-Vorverkaufsstellen.

Text: Tourist-Info Bad Aibling – **Bildrechte:** Mp



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Gitarrenfestival
3. Konzert
4. Umland